

Bienvenidos a "**La Palabra de la Semana**" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton, Montana Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor Dale Lewis,

El mensaje de esta semana se titula: "**Gran fuerza, gran debilidad**"

Se enfocará en: **Jueces en los capítulos del 13 al 16)**

¿De dónde viene tu fortaleza?

"Gran Fuerza, Gran Debilidad"

En el libro de Jueces en los capítulos del 13 al 16 están dedicados a una de las historias bíblicas más conocidas y una de las personas más paradójicas de toda la Biblia: Sansón.

En Jueces 13: 2-7 nos dice la palabra de Dios

Y había un hombre de Zora, de la familia de los danitas, el cual se llamaba Manoa; su mujer era estéril y no había tenido hijos.

Entonces el ángel del Señor se le apareció a la mujer, y le dijo: He aquí, tú eres estéril y no has tenido hijos, pero concebirás y darás a luz un hijo. Ahora pues, cuídate de no beber vino ni licor, y de no comer ninguna cosa inmunda. Pues he aquí, concebirás y darás a luz un hijo; no pasará navaja sobre su cabeza, porque el niño será nazareo para Dios desde el seno materno; y él comenzará a salvar a Israel de manos de los filisteos. Y la mujer fue y se lo dijo a su marido, diciendo: Un hombre de Dios vino a mí, y su aspecto era como el aspecto del ángel de Dios, muy imponente. Yo no le pregunté de dónde venía, ni él me hizo saber su nombre. Pero él me dijo: «He aquí, concebirás y darás a luz un hijo; desde ahora no beberás vino ni licor, ni comerás cosa inmunda, porque el niño será nazareo para Dios desde el seno materno hasta el día de su muerte».

Hay algunas cosas sobre él que comúnmente no entendemos.

1. **Gran Fuerza**: lo primero tiene que ver con su fuerza percibida y la creencia de que tenía músculos enormes.

En jueces 13:24- 25 *Y la mujer dio a luz un hijo y le puso por nombre Sansón. Y el niño creció y el Señor lo bendijo. Y el Espíritu del Señor comenzó a manifestarse en él en Mahané-dan, entre Zora y Estaol.*

Cuando la mayoría de la gente piensa en Samson, piensan en un tipo que se parecía a Arnold Schwarzenegger con músculos grandes y bien definidos, pero en realidad, según el texto, Samson no llamó su atención sobre su fuerza por la forma en que se veía.

De hecho, lo que se nos dice una y otra vez es que su fuerza sobrenatural vino como resultado del hecho de que el "*Espíritu del Señor vino sobre él*".

Esto se prueba aún más por el hecho de que ni Dalila, ni los filisteos, ni los israelitas parecían saber cuál era la fuente de su gran fortaleza.

Me atrevo a decir que si se tratara de sus bíceps abultados y músculos enormes, todos lo hubieran sabido.

2. ***Gran Debilidad***: la segunda idea errónea se centra en sus fracasos. El capítulo 13:1 ***Y los hijos de Israel volvieron a hacer lo malo ante los ojos del Señor, y el Señor los entregó en manos de los filisteos por cuarenta años.***

Vemos en este versículo de jueces que nos habla del ciclo a menudo repetido del pecado con Israel de que "*nuevamente hicieron lo malo ante los ojos del Señor*".

Sin embargo, si comparamos el tiempo de Sansón con Otoniel, Ehud, Débora, Gedeón y Jefté, encontrarás que en sus casos ellos "*clamaron al Señor*" por liberación.

En Jueces 16:28-30 *Sansón invocó al Señor y dijo: Señor Dios, te ruego que te acuerdes de mí, y te suplico que me des fuerzas solo esta vez, oh Dios, para vengarme ahora de los filisteos por mis dos ojos. Y Sansón asió las dos columnas del medio sobre las que el edificio descansaba y se apoyó contra ellas, con su mano derecha sobre una y con su mano izquierda sobre la otra. Y dijo Sansón: ¡Muera yo con los filisteos! Y se inclinó con todas sus fuerzas y el edificio se derrumbó sobre los príncipes y sobre todo el pueblo que estaba en él. Así que los que mató al morir fueron más que los que había matado durante su vida.*

En ningún momento durante esos 40 años de ocupación durante la época de Sansón, la nación ninguna vez "**clamó**" por liberación.

Tampoco se menciona al pueblo de Dios formando un ejército para ayudar a Sansón en su batalla contra los filisteos.

Esta fue la guerra de un hombre contra la opresión que a la nación no le importó.

De hecho, Israel fue bastante próspero durante estos 40 años de ocupación filistea.

Aunque los filisteos estuvieron entre los primeros en aprender a moldear el hierro, no utilizaron su tecnología para invadir militarmente a Israel.

En cambio, utilizaron dos armas poderosamente seductoras que fueron muy efectivas para destruir a la gente: "comercio y matrimonios mixtos".

Israel estaba siendo esclavizado por la seducción espiritual y cultural.

Fue la asimilación filistea combinada con la apatía hebrea lo que llevó a Dios a usar a Sansón.

Israel no se había arrepentido y no querían un liberador, por lo que Dios envió a una nación no arrepentida a un individualista resistente que, en lugar de luchar en batallas nacionales, estaba luchando en las personales que tenían implicaciones nacionales.

Samson siempre peleaba solo y nunca se le unía ni una sola persona en la batalla.

Sin minimizar nuestro disgusto por su fracaso personal, debemos entender que Sansón solo, resistió los peligros de la ocupación filistea.

Menciono esto en referencia a Sansón, no para magnificar su fuerza o disminuir sus fallas, sino para darnos cuenta de que las situaciones retadoras que la vida que se les presentan a las personas siempre son mucho más complicada que lo que vemos en la superficie y que nos haría bien tratar a las personas con un poco más de cortesía y simpatía antes de simplemente clasificarlas.

Este ha sido el Pastor Dale, Bendiciones!

Para mayor información y descargar recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: **Bitterroot Valley Calvary Chapel**, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.